

# Hospital de San Carlos suma a cinco médicos especialistas

**SALUD.** De los profesionales, 4 son parte del Programa 100 especialistas para Ñuble.

Cinco nuevos especialistas se suman a la dotación del Hospital de San Carlos Dr. Benicio Arzola Medina, se trata de médicos en Período Asistencial Obligatorio (PAO) con especialidades en Anestesiología y Reanimación, Medicina Interna, Neurología Adulto, Medicina de

Urgencia y Pediatría.

De los ingresos; 4 corresponden al Programa 100 Especialistas para Ñuble, una iniciativa desarrollada en conjunto por el Gobierno Regional y el Servicio de Salud Ñuble, que busca reforzar los equipos de la red asistencial local, y así satisfacer la de-

manda de atención; contribuyendo a entregar una mejor atención a las y los ñublensinos.

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, recaló la incorporación de la dotación médica: "Como institución estamos muy contentos de que

el segundo hospital más grande de nuestra red asistencial fortalezca sus equipos con la incorporación de estos especialistas, los que vendrán a satisfacer una sentida necesidad tanto del establecimiento como de la comunidad usuaria. A su vez, destacar cómo estamos una vez más viendo los frutos de este trabajo colaborativo con el Gobierno Regional, que busca aumentar la resolutivez de la red, dando



NUEVOS PROFESIONALES LLEGAN AL HOSPITAL DE SAN CARLOS.

respuesta a las necesidades de los usuarios y usuarias con calidad y oportunidad, e incor-

porando especialidades muy requeridas en el sistema público de salud".

CS